

## Verantwortung in der Schule

Ich kann Verantwortung in der Schule übernehmen, indem ich zum Beispiel schlechteren Schülern helfe oder auch ein Thema erkläre, wenn sie es nicht verstehen. Für die Klasse kann man Verantwortung übernehmen, wenn man Klassensprecher ist, da die Aufgaben und Umsetzungen dann deine Verpflichtungen sind und es für deine Klasse auch auf dich ankommt. Aber auch, dass man alle Schüler akzeptiert und respektiert ist eine Verantwortung. Für die Schule kann man Verantwortungen als Schulsprecher übernehmen, da falls die Schule bzw. ein Schüler ein Anliegen oder neue Idee bezüglich der Schule hat, sich an dich wenden kann. Außerdem kann man Dienste annehmen wie den Cafeteria-Dienst, bei dem man unter anderem auch für die Ordnung der Cafeteria sorgt, wodurch die Schule profitiert. Verantwortung in der Schule habe ich auch beim Einschreiten, wenn ich merke, dass ein Schüler gemobbt wird. Aber jeder ist auch für seinen eigenen Lernprozess verantwortlich, da es nur in deiner Hand liegt wie oft und wann du lernst und ob du Hausaufgaben erledigst. Es ist meine Verantwortung mich um meinen Lernprozess zu kümmern. Sogar der Kehrdienst hat seine Verantwortungen, unzwär dass der Klassenraum ordentlich ist. Wie man entnehmen kann gibt es in der Schule viele Verantwortungen.